



La Especialización en Medicina Crítica y Cuidado Intensivo
de la Universidad tecnológica de Pereira

invita a toda la comunidad Universitaria a la sustentación
del trabajo de grado titulado:

“Delirium: alteraciones cognitivas, funcionales y en la calidad de vida después de
3 meses en pacientes críticos”

Presentado por: Dres. Martha Liliana Sánchez Lozano—
Cristian Daniel Restrepo Ramírez

Fecha: Viernes, 17 de mayo de 2019

Hora: 10:00 a.m.

Lugar: Salón 14–204 2do piso Facultad
Ciencias de la Salud—Universidad
Tecnológica de Pereira